

WNI

Babinsa Prambanan Hadiri Launching Dan Sosialisasi DSSJ Posyandu Jiwa Di Desa Kebondalem Kidul Klaten

Agung widodo - KLATEN.WNI.OR.ID

Feb 7, 2025 - 10:59



Babinsa Prambanan Hadiri Launching Dan Sosialisasi DSSJ Posyandu Jiwa Di Desa Kebondalem Kidul Klaten

Klaten – Sertu Suryatmojo, Babinsa Kebondalem Kidul Koramil 09/Prambanan Kodim 0723/Klaten, hadir dalam acara Launching dan Sosialisasi DSSJ Posyandu Jiwa "Tentrem Jiwo" yang digelar di Taman Kuliner Sojiwan, Desa Kebondalem Kidul, Kecamatan Prambanan, Kabupaten Klaten. Acara ini dihadiri oleh berbagai pihak terkait, termasuk Plt. Camat Prambanan, Tomisila Adhitama, AP.MM, serta sejumlah tokoh dan tenaga kesehatan.

Sosialisasi yang dilaksanakan pada hari Rabu (5/2/2025) oleh tenaga kesehatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat mengenai pentingnya menjaga kesehatan mental. Dalam kegiatan tersebut, peserta diberikan simulasi layanan Posyandu Jiwa, sesi tanya jawab, serta diskusi interaktif yang melibatkan masyarakat. Kegiatan ini bertujuan untuk mendorong masyarakat agar lebih sadar akan pentingnya kesehatan jiwa dan berani mencari bantuan saat dibutuhkan.

Dalam sambutannya, Narasumber dari Fakultas Kesehatan dan Teknologi UMKLA, Dr. Retno Yuli Hastuti, M.Kep., Ns.Sp.Kep Jiwa, menjelaskan bahwa Posyandu Jiwa memiliki tujuan untuk memberikan layanan kesehatan mental secara langsung kepada masyarakat.

Sementara itu, Sertu Suryatmojo saat ditemui mengungkapkan bahwa TNI, khususnya Babinsa, akan terus mendukung program-program yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, termasuk dalam bidang kesehatan mental.

“Kesehatan mental adalah bagian yang tak terpisahkan dari kesejahteraan masyarakat, dan sebagai Babinsa, akan selalu siap mendukung setiap kegiatan yang berkaitan dengan kesejahteraan warga,” ujar Sertu Suryatmojo.

Pada acara ini juga dihadiri oleh berbagai pihak yang mendukung keberlangsungan Posyandu Jiwa, antara lain Kapuskesmas Kebondalem Lor Widi Is Arum, SKM, Perwakilan Dinas Kesehatan, Rektor Fakultas Kesehatan dan Teknologi UMKLA, Dekan Fakultas Kesehatan dan Teknologi UMKLA, serta para kepala desa dari Kebondalem Kidul dan Bugisan. Hadir juga BPD Desa Kebondalem Kidul, Bhabinkamtibmas Desa Kebondalem Kidul dan Bugisan, Bidan Desa, Kader Kesehatan, mahasiswa UMKLA, serta peserta ODS beserta pendamping.

Dengan adanya peluncuran dan sosialisasi ini, diharapkan masyarakat dapat lebih terbuka dan peka terhadap isu kesehatan jiwa, serta merasa lebih

diberdayakan untuk mencari bantuan ketika mengalami gangguan mental. (Red)